

## El plan de Dios

### Descripción

Génesis 3:17-24.

Cuando Adán y Eva fueron sacados del Jardín del Edén, el Paraíso, ya no pudieron vivir en bendita inocencia. En cambio, se volvieron plenamente conscientes de que estaban desnudos y desprotegidos del mundo que los rodeaba. En su gracia, Dios les proporcionó pieles de animales antes de que fueran desterrados para que no tuvieran que sobrevivir desnudos.

Si bien estas prendas son una señal de la protección y el cuidado de Dios, también son una señal visual del pecado y la muerte. Los animales que habían sido compañeros de Adán y Eva en el jardín fueron sacrificados para cubrirlos. Es un recordatorio de que ya no podían volver a esa cercanía de caminar con Dios a través del Edén. Las consecuencias de sus acciones y la posterior separación del Señor siempre serán visibles.

Hoy en día, nuestro pecado y separación del Señor no siempre es visual. A menudo, las vestiduras que nos ponemos y que representan la desviación del plan de Dios son metafóricas, pero aún están presentes: cosas como el orgullo, la codicia y la glotonería que no están alineadas con el corazón de lo Divino.

¿Cuáles son esas prendas en tu vida? ¿Dónde hay lugares en los que estás fuera de sintonía en tu viaje hacia la presencia del Señor?

Autor: Lexi Sunberg

**Fecha de creación**

2025/09/08